

ACTA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA LLEVADA A CABO EL DÍA 08 DE MAYO DE 2018, A LAS 11.00 HORAS EN EL AUDITORIO INSTITUCIONAL DE CICESE, EN ENSENADA, BAJA CALIFORNIA.

Iniciando a las 11.10 hrs., con el informe por parte del Secretario General, Lic. Mario Alonso García Gómez, quien solicitó se hiciera la verificación del Quórum legal, habiendo cumplido con dicho requisito.

PUNTO 1.- VERIFICACIÓN DEL QUORUM LEGAL.

PUNTO 2.- INSTALACIÓN DE MESA DE DEBATES: Se compuso por Nadua Dajlala Spingler, Rafael Sandoval González, Gillmar Alarcón Pimentel y Laura Rebeca Pineda Meléndez, en su calidad de secretarios, escrutadores y presidente.

Punto 3.- APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA. Se aprobó la orden del día.

Punto 4.- SEGUIMIENTO A LA NEGOCIACIÓN SOBRE LA REVISIÓN SALARIAL 2018.

Se le dio la palabra a Mario Alonso para darle seguimiento a la negociación que tuvo con la Dirección General sobre el porcentaje del incremento del 7%, quien nos indicó que por parte del Director General nos estaban proponiendo un incremento salarial del 3.4 % junto con un bono de \$6,000.00 para todos los empleados del CICESE (sindicalizados y no sindicalizados).

Por lo anterior se dio inicio a las dudas y preguntas de los agremiados presentes. Inició

Fernando Herrera no estaba de acuerdo

Ruth Eaton Montaña: preguntó sobre la comisión que se había formado en la sesión pasada.

Ignacio Romero tomó la palabra para preguntar sobre el incremento salarial que tuvo la UNAM, así como de las prestaciones que tienen los sindicalizados como extra.

Angélica Lomelí preguntó si el bono afectaba al final del año los incentivos o los pagos que se generan.

Ulises indicó que debe de realizarse un bono solamente para los sindicalizados ya que son los que están pagando las cuotas del sindicato así como asisten a las juntas aun cuando se tiene trabajo.

Carlos Garduño hizo hincapié que hay que hacerle ver a los de administración que se está aceptando el bono y el incremento que se propone pero que no es por gusto, que estamos atados de manos y lo aceptamos porque no nos queda de otra.

Laura Rebeca Pineda: Comentó sobre que anteriormente por el pasado SG se solicitó a la MC Falcón, un bono para sindicalizados y que comentó que sería discriminatorio, por lo que actualmente Mario Alonso García, lo manejará como

un importe a la cuenta del SUTCICESE y que ello, tengan beneficio solo los agremiados.

Claudia Ramos quiso saber sobre la carta que se entregó firmada por varios miembros del CICESE al director general. Quiso saber por qué el sindicato no está involucrado desde el momento en que CICESE solicita el recurso en septiembre a Hacienda a lo cual Mario le respondió que solamente el Director General puede realizar es procedimiento

Gustavo Peineman indicó que debe de realizarse un bono solamente para los sindicalizados ya que son los que están pagando las cuotas del sindicato así como asisten a las juntas aun cuando se tiene trabajo

Víctor Ruíz mencionó que debe solicitarse el 4% de incremento salarial para que quede por encima de lo que siempre nos dan

Jorge Milanés tomó la palabra para aclarar el por qué se estaba haciendo la votación para otras propuestas

Célica Cuevas pidió la palabra y comentó que cree que nos estamos dando por vencidos muy rápido y que no deberíamos de aceptar un bono o un incremento salarial menor lo solicitado

Carmen Rodríguez comentó que para evitar que sean largas, tediosas y confusas las asambleas, para la próxima se consiga pintarrón y plumones para darle agilidad

Angélica Lomelí hizo el comentario que tomemos en cuenta que muchos empleados no están en situación como para solventar una huelga, así como el sindicato tampoco lo está, por lo que se deben de considerar otras opciones.

Alguien dijo que el sindicato puede hacer una huelga en cualquier momento ya que está en su derecho, que no hay necesidad de que sea en estos días o más adelante, siempre y cuando sienta que sea necesaria

Preguntaron el por qué se cambió la hora del estallamiento a lo que Mario respondió que fue por consejo del Licenciado para evitar problemas o disturbios a lo que Fernando tomó la palabra e hizo mención que si le parecía que se hiciera el cambio ya que hay muchas personas que podrían provocar algún disturbio al momento que estalle la huelga.

Otro agremiado opinó que todos debemos de participar en la huelga que no es solamente de unos cuantos a lo que Mario le respondió que ya se había capacitado al personal de las comisiones.

Mencionaron que se debe realizar un pago solamente para los sindicalizados y que se puede manejar como un pago al sindicato por parte de CICESE y que esa cantidad lo utilicen para realizar la repartición

Hubo quejas acerca del que el bono debe ser solamente para los sindicalizados, a lo que se les respondió que ya se ha hablado con la dirección sobre este tema y no quiere hacer esa distinción.

También se manejó un pago de 1 año de cuotas al sindicato para que el sindicato pueda realizar los pagos de bonos a los sindicalizados.

Se descartó la opción que proporcionó dirección general que correspondía al incremento del 3.4% con un bono de 6,000.00 y se votó por las siguientes dos

propuestas para presentarlas en caso de que nos rechazaran la propuesta que sigue vigente del incremento salarial del 7 %:

1. Un incremento salarial del 4% con un bono de \$10,000.00:

115 de los agremiados presentes votaron por ella

2. Un incremento del 3.4 % con un bono de \$10,000.00:

66 agremiados votaron por ella.

Punto 5.- ASUNTOS GENERALES.

En este punto, el Secretario General dio respuesta a la pregunta de Claudia Ramos sobre la carta que se presentó en la sesión anterior para firma de los presentes y que se le entregó al Director General, a lo que Mario Alonso García le respondió que se le entregó una copia de la carátula al Dr. Marinone para que la leyera.

Ignacio Pablo Romero, tomó la palabra y preguntó sobre las gestiones que se están realizando para los problemas que surgieron con las tarjetas de vales, Mario Alonso comentó que se le entregó al Dr. Marinone escritos con quejas sobre la problemática que se ha tenido con las tarjetas de vales y quedó que entre hoy martes 08 y mañana miércoles 09 de mayo se entregará una tarjeta de débito por parte de la empresa para que se pueda disponer en efectivo de los cajeros.

Isabel Ramírez: Mencionó de nueva cuenta el que se solicitó un bono, únicamente para los agremiados, que corresponda a un año de cuotas.

Claudia Ramos mencionó que ha tenido problemas con su crédito

Rafael preguntó sobre la fiesta del sindicato

La sesión se dio por terminada a las 13:10 hrs.



Nadua Dajjala Spingler

Secretaria



Gillmar Alarcón Pimentel

Escrutador

Rafael Sandoval González,

Escrutador



Laura Rebeca Pineda Meléndez

Presidente